

## El PSOE confía en que las obras del AVE concluyan en 2013 pero reconoce 'incertidumbres' en Loja y Granada

El diputado socialista Manuel Pezzi confió en que las obras del AVE concluyan en la fecha comprometida, en 2013, si bien reconoció 'incertidumbres' en la variante de Loja (Granada), después de que se haya tenido que modificar el proyecto por la existencia de un acuífero, y en la integración de la infraestructura en Granada, de 2,7 kilómetros y que se encuentra en fase de estudio informativo.

En rueda de prensa, el socialista, que informó de que el ritmo de los trabajos es el 'adecuado', con un 33 por ciento de ejecución media, insistió en que el arquitecto Rafael Moneo, que diseñará la futura estación del AVE, tiene que reunirse de manera inmediata con los concejales en el Ayuntamiento de Granada y con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, para planificar la reordenación del conjunto urbano.

En cuanto a la variante de Loja, de 22 kilómetros, explicó que una vez desechada su construcción por el norte, el trazado discurrirá por el sur, paralelo a la A-92, si bien antes deberá ser sometido a estudio de impacto ambiental por el Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino.

En cuanto a las reivindicaciones que hace la Plataforma del Parque del Milenio en Renfe, Pezzi aseguró que los socialistas no tienen nada que objetar, si bien precisó que esa idea no está refrendada con la de un gran parque en la zona sur. Así, apuntó que será una vez decidida la reordenación de la zona, cuando se pueda determinar dónde construir un parque, siempre y cuando se destine suelo suficiente a los equipamientos necesarios de una estación de AVE, que será intermodal con el metro.

De los 12 tramos del AVE Bobadilla-Antequera-Granada, el de Valderrubio-Pinos Puente, de 6,15 kilómetros, es el que más avanzado se encuentra con un 91 por ciento en ejecución, seguido del de Arroyo de la Negra-Arroyo de la Viñuela, de 5,11 kilómetros, y con un nivel de ejecución del 31 por ciento.

El trayecto entre Peña de los Enamorados-Archidona, de 7,5 kilómetros, tiene un grado de ejecución del 30 por ciento; el de Archidona-Arroyo de la Negra, un 16 por ciento; el de Arroyo de la Viñuela-Quejigares, de 4,91 kilómetros, un 6 por ciento; el de Loja-Tocón está ya en servicio aunque con una sola vía; y el de Tocón-Valderrubio está al 21 por ciento.

El tramo de Pinos Puente-Granada, de 12 kilómetros, está pendiente de que el proyecto sea aprobado en el segundo semestre de 2009, mientras que el de Bobadilla-Peña de los Enamorados acaba de adjudicarse a tres empresas distintas, con un plazo de ejecución de 12 meses.

### Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) |

### Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |